



一隅を照らそう
2月号

373号
毎月28日発行

E-mail:info@tougakuin.jp



湯の花

祈りよしのはな



昔から

「冷えは万病の元」と

言われていますが

腰痛があり

寒さも加わり

血圧も高くなり

カイロを全身に貼り

凌いでいますけれど…

米共和党のドナルド・トランプ氏⁽⁷⁸⁾が20日、第47代米大統領に就任。四年振りの返り咲きを果した就任式の模様を観ました。テレビ中継が真夜中から始まり、それはまるで映画のワンシーンの様でした。着飾った大勢の招待者が大統領の演説の一言一言に大歓声で立ち上がって熱狂し、拍手していました。

ハリウッド映画は大仰な仕掛けとストーリーですが、それがテレビ中継で現実に映画の如く展開していました。主人公はいつもかつこの良いスーパー・マンです。まるで映画の世界から指導者が現れた感じでした。

しかし、現実のトランプ大統領は二期目で自信たっぷりでしかも何をするか解らない。アメリカ第一主義と言つて施策を実行しようとする人柄に皆、戦々恐々としています。大統領の権限と施策の及ぼす影響を考えれば当然でしょう。さらに前大統領の施策をどんどん大統領令に署名して塗り替えようとしています。

また、今の世の中は情報量が余りにも多く、混乱して社会問題となっています。対話型AI(人工知能)チャットGPTなど生成AIの進歩は果てしなく、こちらの理解をとうに超えて、少し前でしたら、SF社会であつたものが今や現実社会です。フェイクニュースや映像もどこまで真実か気がかりです。

もしも、お釈迦さまが今の時代に生きておられたならば、何と言われるでしょう。

さぞ困った時代になつたと思われることでしょう…。

人間みんな裁判官

他人は有罪

自分は無罪

という標語を見かけました。これは反省することを潔^{いさぎよ}しとしない、現代社会への痛烈なメッセージといえます。

つまるところ、いつの時代にも生きていこうと大切なことは、「懺悔」・「発心」・「精進」を三本柱にして毎日を過ごすことです。

「品格」という言葉や「嘘をつかない」という言葉も聞かれなくなつきました。

「心」を大切にし、自分本位の欲望を捨て、「温かい心」や「一隅を照らす」精神を守る生活をしていく…。

それには心の奥に仏を祀り、教えである灯りをともし、香を焚き、花を供えて、常に自分の清浄心を保つよう努めることが大切であると知ることでしょう。

混濁した世の中に縁あつて生活している事に感謝しながら、仏の教えを心身にすり込み保持して過ごしたいものです。

- 天台宗の總本山比叡山延暦寺は、大樹孝啓第二五八世天台座主(100)が譲職され、二月一日付で藤光賢次席探題(93)が上任されることになったと発表。
- 米野球殿堂に日本人で初のイチロー氏(51)が選出され、背番号の51は永久欠番となつた。十九年三月の引退まで大リーグ通算2653試合、打率3割1分1厘、117本塁打、780打点、509盗塁の記録を残しました。おめでとうございました。
- 横綱「照の富士」が初場所六日目で引退。一人横綱で頑張つていましたが、体もボロボロで気力も減退したのでしょう。お疲れさまでした。
- 「花粉症」の季節がやつて來たようです。目がかゆく、鼻がムズムズ…とにかくティッシュが離せません。厄介な症状に閉口します。皆様も大事にお過ごし下さい。
- 「節分」が過ぎれば立春。已歳の今年は内も外も脱皮を繰り返し、成長したいものです。

あ
と
か
ず

いっしょに歌いましょう

* 2月8日 15:00頃より25分位

童謡・手遊び歌など
どなたでも店間にて(無料)

◎節分会 二月一日 午後二時

○毎月八日 午後二時

○薬師如来祈祷会 観音経誦誦

○毎月十二日 午後二時

○智泉院法要日(於・日本橋茅場町)

○毎月十八日 午後二時

○観音経誦誦法要(於・神木觀音堂)

○毎月二十八日 午後二時

○不動明王護摩供修行

* 每朝 六時より公開で朝のお勤めをしてあります

ご都合のよろしい時にはご一緒にどうぞ